

Inaugura Irán Centro Especializado de Innovación de la Industria Nuclear



Teherán, 27 jul (RHC) Irán inauguró el primer Centro Especializado de Innovación de la Industria Nuclear que tiene como objetivo comercializar los logros de investigación de los científicos nucleares del país, informó la agencia Mehr News.

El centro fue abierto en Teherán y la ceremonia de apertura contó con la presencia del jefe de la Organización de Energía Atómica de Irán, Alí Akbar Salehí, y el vicepresidente de Ciencia y Tecnología, Sorena Sattari.

De acuerdo con Mehr News, el establecimiento del centro representa "el primer paso para formar el ecosistema de innovación en la industria nuclear y apoyar el proceso de desarrollo de la innovación en esta industria".

Se espera que la industria nuclear del país se beneficie del desarrollo de aplicaciones pacíficas de la tecnología nuclear en medicina, agricultura, industria y otras esferas.

La inauguración del centro se produce mientras continúa la pausa en las conversaciones para reavivar el acuerdo nuclear de 2015 con Irán, que han estado en marcha en Viena (Austria) desde principios de abril. Desde el Ministerio de Asuntos Exteriores iraní señalaron que las negociaciones deben esperar a la formación de la nueva administración del presidente electo Ebrahim Raisi, lo que se espera que tenga lugar a mediados de agosto.

(Russia Today)

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/265152-inaugura-iran-centro-especializado-de-innovacion-de-la-industria-nuclear>



Radio Habana Cuba